

Fachschaftsprotokoll

Mario Hanser

18. Januar 2018

Anwesende: Severin, Nadja, Mario, Lukas, Paul, Flo H, Niklas, Bahner, Bartle, Anne, Jacques, Greta, Melissa, Niels, Marianne, Lukas H, Robin, Tim

Erstis: Pavel, Yann, Marlen, Sino, Malte, Lukas, Johannes, Brandon

Inhaltsverzeichnis

| | | |
|----------|---|----------|
| 1 | Formalia | 2 |
| 1.1 | Präsidium | 2 |
| 1.2 | Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche | 2 |
| 1.3 | Tagesordnungsänderungsanträge | 2 |
| 2 | StuRa | 2 |
| 2.1 | Berichte | 2 |
| 2.1.1 | Vorstand | 2 |
| 2.2 | ??? | 2 |
| 2.2.1 | svb | 3 |
| 2.3 | Bewerbung | 3 |
| 2.4 | Finanzanträge | 3 |
| 2.5 | Sonstige Anträge | 3 |
| 3 | PhysRom | 4 |
| 4 | CERN (Flo) | 5 |
| 5 | DESY (Daniel) | 5 |
| 6 | Severin Bäm | 5 |
| 7 | Sonstiges | 5 |
| 7.1 | Mathe Party am 01.02. (Flo) | 5 |
| 7.2 | Skat Turnier der FS Mathe | 5 |
| 7.3 | T-Shirts / Bademäntel (Flo) | 5 |
| 7.4 | Kaffee im HH wird knapp | 6 |
| 7.5 | Frau Schilling | 6 |
| 7.6 | Mehrfachstecker im Comonroom fehlen | 6 |

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Severin
- Protokoll: Mario

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

keine

2 StuRa

2.1 Berichte

2.1.1 Vorstand

- Plätze in der UB für Jurastudenten, war auch schon beim Bau geplant.
- Privater Sicherheitsdienst hat kein Hausrecht, dürfen uns (Studenten) nicht rausschmeißen.
- Neues Landeshochschulgesetz Problem: SStatusgruppe Student und Student und Doktorant" Doktoranten (vor allem in Geisteswissenschaften) sind nicht unbedingt an der Uni angestellt
- Uniwahlen kommen, 2 Koordinatoren fehlen, bekommen viel viel Geld
- Der Innenhof des Sturagebäudes ist abgeschlossen, assoziales Netzwerk trägt Gedicht vor
- BOK Kurs Budget wird um 15% gekürzt ⇒ Kurse fallen weg
Wir haben keinen offiziellen Weg die Studenten zu erreichen, sollten wir wohl haben. Wichtige Infos für Lehramtler können über Walther erteilt werden.

2.2 ???

ideelle Unterstützung von DiEM25, nach der ws..k keine Partei könnte eine werden

Strep: Strukturentwicklungsplan, Visionen für die nächsten 5 Jahre, Bsp neubau 2

Berta ist gedruckt und will verteilt werden. Jacques: "die ist gar nicht mal schlecht". Ab 24.1 eine Woche

2.2.1 svb

es gibt Sticker, die sollen wir verwenden, die haben Geld, zahlen zB des AP
haben 6 Leute im Gremium, 3 gehen, 12 können rein
bringt viel Arbeit mit sich ist aber wichtig
haben wir einen SVB beauftragten? SVB Gremium trifft sich mit diesem.

Unser neuer Beauftragte: Jacques

Die haben jetzt eine Sprechstunde, jeden zweiten Dienstag ab 6.2. in der FS Chemie.

100000 Eur Restmittel, UB kann nicht, Rechenzentrum baut gigantischen CIP Pool, können Vorde-
rungen stellen. (Antrag unten)

2.3 Bewerbung

Niklas Riemenschneider (StuRa-Präsidium)

2.4 Finanzanträge

Teilnahmegebühren und Fahrtkosten ESN National Platform Hannover (Erasmus Student Network Freiburg)

| Wert | Stimmen | Betrag |
|------------|---------|------------|
| 198,75 Eur | 28 | 198,75 Eur |
| 0 Eur | 0 | |

Fußballturnier der Geschichte, für alle Studenten, Miete für Halle beantragt

Histo-Cup 2018 (FB Geschichte)

| Wert | Stimmen | Betrag |
|------------|---------|---------|
| 750,00 Eur | 9 | |
| 200,00 Eur | 12 | 200 Eur |
| 0 Eur | | |

2.5 Sonstige Anträge

10 Fachschaften haben insgesamt um 15000 Eur überzogen. Was soll mit denen passieren? Selbst zahlen? Vllt spekulieren sie drauf, dass der Rest bezahlt wird. Jeder hat 100 Eur Kulanz.

ja: 100 Eur aus Restmitteln, Rest selbst zahlen

Umgang mit den Restmitteln 2017

(SVB-Gremium)

| Wert | Stimmen | Reihung |
|------------|---------|---------|
| ja | 25 | |
| nein | 0 | |
| Enthaltung | 0 | |

Restmittel (100000 Eur) ans Rechenzentrum für Unterstützung des neuen Cip Pools (zwischen Mensa und Gefängnis) mit 160 Arbeitsplätzen. Sonst geht das Geld ans Land.

Vergabe der Restmittel 2017

(SVB-Gremium)

| Wert | Stimmen | Reihung |
|------------|---------|---------|
| ja | 26 | |
| nein | | |
| Enthaltung | | |

Es gibt Termine.

- Do, 18.1., 20 Uhr im HS 1098: Äber wir haben die wahre Natur der Geschlechter erkannt... Geschlechterpolitiken, Antifeminismus und Homofeindlichkeit im Denken der ‚Identitären‘ (Referentin Judith Götz).
- Fr, 19.01., 14 Uhr im Konf1: Plena zur kritischen Männlichkeit und Redeverhalten in der Hochschulpolitik.
- 19.01.2018: Allianz für wertorientierte Demokratie e.V. 1. Freiburger Konvent im historischen Kaufhaus, Freiburg.
- 19.01. ab 22 Uhr Politik-Party im Freizeichen.
- 22.01. um 20 Uhr im K19onf1: „Über junge Burschen und alte Herren – eine Einführung in die Verbindungskritik“, Referat für politische Bildung.
- 22.1., 16 Uhr c.t. In HS 2004: Inforeveranstaltung zum Master of Education.
- 24.01., 20 Uhr in HS 1009: „Wissensgesellschaft und neoliberale Universität“ mit Prof. Dr. Gerhard Stapelfeldt.
- 24.01., 20 Uhr in HS 1098: „Berufsperspektiven für Politikstudierende“ der FS Politik.

3 PhysRom

noch keine Infos von der Stusie, Shots übrig, über 1000 Leute, vllt andere Location
Verbesserungsvorschläge:

- RedBull wurde übersehen am Rad (vllt sollte jemand mehr Ahnung haben)
- wenig Infos über Bowle und Shots
- Bowle schmeckt sch*
- Deko war toll

Kritik:

- Preise kurzfristig ändern geht nicht
- kein Scheinwerfer auf Jelly Shots
- schlechter Verkauf der Bowle durch Freisekt
- Stusie hat einfach Musik abgedreht
- Kassensystem
- keiner wusste, dass die Kasse draußen ist

Fazit: Party war top, Bands waren toll und Deko super

4 CERN (Flo)

Am Freitag ist Cernfahrt

5 DESY (Daniel)

wollen wir? Haben es vor. Müssen jetzt planen.

Orga: Bartle, Lukas Haas,

Hauptorga: Fehlt

6 Severin Bäm

- haut Walter wegen mail an Lehramtstudierende
- sollten über Gewohnheiten nachdenken (zB Auszählen) und Entscheidungen sollten in der GO festgehalten werden,
- AP wird verbessert, wir können eine HiWi Stelle besetzen
- Fenster in der Fachschaft ist wegen einem Idioten kaputt

Unsere Fenster sind als einzige Kellerfenster nicht einbruchssicher.

7 Sonstiges

7.1 Mathe Party am 01.02. (Flo)

Mit DJ Dondle,

7.2 Skat Turnier der FS Mathe

Mi 18:00 Uhr

7.3 T-Shirts / Bademäntel (Flo)

Niemand hat ein FS TShirt.

7.4 Kaffee im HH wird knapp

Maschiene ist zu teuer. Ist nicht für den Durchlauf geeignet. Jetzt könnten wir uns einbringen, ideen?
Paul macht sich gedanken

7.5 Frau Schilling

Nächsten Mittwoch 17:00Uhr

7.6 Mehrfachstecker im Comonroom fehlen